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Le service Système Nerveux Périphérique, Muscle et SLA, nouvel Hôpital Pasteur 2, CHU de Nice (France), recherche  un Neurologue  à disponibilité immédiate pour un poste de Praticien Hospitalier attaché. Ce Service est labellisé Centre de Référence Maladies Neuromusculaires et Centre de référence SLA.  Ces centres sont rattachés aux filières nationales de santé maladies rares neuromusculaires et SLA (FILNEMUS, FILSLAN).  Le Service a été aussi labellisé comme étant partie des réseaux Européen d’excellence (ERN –NMD)

Avec une file active de plus de 2000 patients, le service est particulièrement investi dans le diagnostic et la prise en charge pluridisciplinaire des patients atteints de myopathies, de myasthénies, de neuropathies périphériques et de SLA. Cette activité s’organise en consultations, secteurs  d’hospitalisation de jour et d’hospitalisation de semaine. Il dispose d’une plateforme d’électrophysiologie  et des moyens nécessaires à la réalisation et à l’analyse des biopsies musculaires et nerveuses. Les médecins du Service sont particulièrement investis dans les projets de recherche clinique et fondamentale en lien  avec l’IRCAN de l’Université de Nice-Sophia - Faculté de Médecine de Nice, INSERM U1081 – CNRS  UMR 7284 et avec l’INRIA. Nous participons à de nombreuses études thérapeutiques industrielles. 

Le Service fait partie du Pôle de Neurosciences Cliniques et, avec le Service de Neurologie du Système Nerveux Central et l’Unité Neurovasculaire situés dans le même hôpital, il contribue à assurer la continuité et la permanence des soins pour les patients atteints de maladies neurologiques. 

Les requis indispensables pour une candidature sont: 

· d’être médecin thésé en possession d’un diplôme de spécialité neurologique reconnu en 

France ;  

· d’avoir une bonne connaissance de la langue française orale et écrite ;  

· d’avoir des connaissances générales sur les pathologies neuromusculaires et plus spécifiquement dans la pathologie du nerf périphérique et d’être capable d’assurer une activité de diagnostic d’électrophysiologie  (ENMG);  

Les candidats ayant des connaissances et/ou des diplômes attestant leur expertise dans le domaine des maladies neuromusculaires (clinique, électrophysiologie) seront examinés en priorité. 
Une bonne connaissance de l’anglais, le dynamisme et l’envie de s’investir dans des projets de recherche seront aussi des qualités fortement appréciées. 

Les candidats intéressés peuvent prendre contact au préalable avec le Pr Sacconi - Chef de service, et devront adresser par e-mail un CV incluant leurs titres et travaux, ainsi qu’une lettre de motivation en langue française. 
Pr Sabrina SACCONI 

Système Nerveux Périphérique, Muscle et SLA
Hôpital Pasteur 2, Avenue voie Romaine,  
06001 Nice cedex 01, France 
email : sacconi.s@chu-nice.fr, 
Téléphone : +33 (0)492 03 5757
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The Peripheral Nervous System, Muscle and ALS Department, Pasteur 2 new Hospital, CHU de Nice (France) is actually seeking a Neurologist with immediate availability for a Clinical and Research position. This department is certified as Neuromuscular Diseases Reference Center and ALS Reference Center. These Centers are affiliated to French rare diseases Healthcare Network (FILNEMUS) and French rare diseases Healthcare Network: Amyotrophic lateral sclerosis and rare motor neuron diseases (FILSLAN). The Department has also been labeled as being part of the European Reference Networks-NeuroMuscular Diseases (ERN-NMD) as Center of Excellence. 
With an active file of more than 2000 patients, the department is particularly involved in diagnosis and multidisciplinary care of patients suffering from myopathies, myasthenia, peripheral neuropathies and ALS. This activity implies consultations, day and week hospitalizations sectors.  It is composed of an electrophysiology platform and possesses the necessary means for the performance and the analysis of muscle or nerve biopsies. The Physicians from the Department are particularly involved in Clinical and Fundamental Research projects in connection with IRCAN from the University of Nice- Sophia Antipolis- Faculty of Medicine, INSERM U1081 – CNRS UMR 7284 and INRIA. We participate in industrial Therapeutic Trials.

The Department is part of the Pole of Clinical Neurosciences, Central Nervous System department and the Neurovascular Unit which are located in the same Hospital. It contributes to ensure the continuity and constant care of patients suffering from neurologic diseases.

The required skills for application are the following: 

· Having a Medical Doctor Thesis and possessing a Diploma of specialty in Neurology which is  recognized in France
· Being fluent in French (oral and written) and in English.

· Having an overall  knowledge of neuromuscular pathologies especially in peripheral nerve ones and being able to ensure a diagnostic  activity and electrophysiological diagnosis. (ENMG).  

Candidates having knowledge and or diploma justifying their expertise in Neuromuscular diseases field (clinical, electrophysiology) will be considered in priority.

Dynamism and willingness of being involved in Research projects will be highly appreciated qualities.

Interested candidates will beforehand contact Pr Sacconi- Head of Department. They will send their CV containing their Title and works, and a cover letter in French .

Pr Sabrina SACCONI 

Système Nerveux Périphérique, Muscle et SLA

Hôpital Pasteur 2, Avenue voie Romaine,  

06001 Nice cedex 01, France 

email : sacconi.s@chu-nice.fr, 

Téléphone : +33 (0)492 03 5757
